

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和5年7月～9月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

I 民間ポータルサイト・市ホームページを通じた寄附（GCF以外）

不幸な動物たちはなかなか減らないと思いますが、どうぞよろしく願いいたします。

川崎市民です。「犬猫殺処分0」の活動を支持応援しております。これからも動物に優しい行政であって欲しいと思い寄付いたします。有効に使っていただければ嬉しいです。

飼い主のマナー向上。川崎市民全体の生き物に対する倫理、啓蒙にもご利用の検討を願います。

動物の殺処分がなくなりますように

色々ありますが障害ある無しに関わらず良い住みごごちのよい市になるよう期待しています

川崎市内で勤務しています。川崎市の為に寄付を使って下さい

臨海部の水素供給に期待しています

応援しています。

治安を良くしてください。

保護猫保護犬は、殺処分ではなく飼い主を見つけてあげてください。

ちどり公園でのDJイベントをいつも楽しみにしています。今後とも是非続けていっていただけると嬉しいです。よろしく願いいたします。

いつか住んでみたいです！応援しています

期待しています

がんばろう川崎

都心からも湘南からも近くイベントも多く明るく活気があって楽しい街だと思います

子供のころから20代まで過ごした故郷です。応援しています。

ミュージア川崎等のすばらしい文化振興活動を継続してください。

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和5年7月～9月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

みどりを増やすことを応援したいと思います。

頑張ってください。応援しています。

生まれも育ちも川崎です。これからも応援しています。

いつか遊びに行きたいと思います

がんばれ、川崎！

川崎には味のある店がたくさんあるので、もっとたくさんのお店がふるさと納税返礼品に参加していただけるとありがたいです。

頑張ってください！

地元企業の発展頑張ってください！

ファイト川崎！！

福祉の充実を希望します。

応援しています。頑張ってください。

世界に誇れる製品づくりをがんばってください。

いい街にしてください。応援しています。

頑張ってください

単身赴任の際に5年ほど住んでおりました。とても良い街で応援しています！

度々お世話になります。よろしくお願いいたします。

綺麗で、子供たちに優しいまちづくりをお願いします。

地域の将来価値のため、生態系を保護して環境保全してください。

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和5年7月～9月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

ふるさと納税による市税の流出が多く、かつ補助も無いことを新聞で目にしました。出身の川崎とその子ども達があつても豊かになるよう寄付いたします。

未来の日本を支える子供達を応援します！

暮らしやすい市になるように応援しています！

返礼品が魅力的なため申し込みました。地域のお役に立てていただけたら嬉しいです。

川崎大師で有名ですね

川崎市ガンバ

アメフト観戦によく行きます！

応援しています。

息子が住んで3年目になります。他の自治体へのふるさと納税による税収減と知り、少しでもお力になりたく寄附させていただきました。

川崎で生まれ育って40年近く生活していました。地方へ移住しましたが、川崎のことはやはり大好きです。これからも住み良い町になりますよう応援しています。

カワスイの事業に賛同し、応援します。

頑張ってください😊 応援してます😊

震災を挟んで3年8か月、川崎市多摩区に住んでいました。もともと私は西日本の人間で、関東に住むことはもうないと思うのですが、川崎市はとても懐かしいです。こういう形で応援しますのでよろしく願います。

今度遊びにいきます

音楽、特にクラシック業界を応援したいです。これからも頑張ってください。

時々クラシックコンサートで川崎市を訪れています。住みやすくいろいろな事が楽しめる街になりますよう応援しています。

ミュージアム、心を痛めています。応援しています！

益々のご発展をお祈りいたします。

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和5年7月～9月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

有効に使っていただければ幸いです。

川崎市のふるさと納税の現状を知って応援したいと思いました！

きくらげおいしいです。ずっと続けてください。

20年ほど前に川崎市で働いていました。動物の保護活動に少額ではありますが寄付させていただきます。1匹でも多くの子たちが幸せになりますように。

少しでもお役に立てれば幸いです。

市民のために頑張ってください

川崎市にはいろいろとお世話になっています。(妻が救急車で、新百合ヶ丘の病院に運ばれた、登戸の市立病院で手術してもらった、私の勤務先が武蔵小杉にある、日常の買い物など)ふるさと納税による市民税の流出額が多いということを知り、応援したいと思いました。

国の宝である子供のために使って下さい。

毎年川崎市の川崎市・(公財)川崎市産業振興財団が開催するかわさきロボット競技大会を応援しています

街の活性化を応援してます！

全国都市緑化かわさきフェアの成功を祈念しております。

かわさきロボット競技大会に大変お世話になりました おかげ様で現在エンジニアとして活躍しております かわさきロボット学生出場枠をふやしてあげてください 以上、よろしくおねがいいたします

お隣の市に住んでいるので施設など利用させていただく機会があります。今後もお世話になりますのでがんばってください。

お世話になった先輩が住んでいます。それで寄付させていただきました。

川崎での全国都市緑化フェア、とても楽しみにしています！

音楽の街川崎を応援しています。

未就学児の娘が習い事の為、ルフロンに通っています。カワスイが楽しみです。ルフロンが子育て世代に優しく利用しやすいです。もう少し治安が良くなると嬉しいです。コストコも娘が大好きで家族で通っています。

将来の国を背負う子どもたちの、健全な育成に役立てていただけたら光栄です。

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和5年7月～9月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

2 ガバメントクラウドファンディング（GCF）への寄附

（1）あなたの支援でデザインマンホールがまちの歴史をつなぐ！

津久井道の面影を残すマンホールの取組に期待しています。

参加して頂いた皆さんと一緒に取組を実現させたいですね。

あなたの支援でデザインマンホールがまちの歴史をつなぐ!が実現できれば良いですね。

素敵なマンホールが完成することを期待しています！

区画整理事業により、まちが新しく快適に生まれ変わったなかで、登戸宿の歴史・文化的な雰囲気を伝えていきたいですね。

取組に期待しています。

街が変わりゆく中で、様々な方向から取り組みされており、微力ですが応援します。ただスクラップ&ビルドするのではなく、計画・夢をもったよい街づくりになるよう期待しています。

取組に共感しています。

1つでも多くのデザインマンホールが実現することを期待しています！

デザインマンホール楽しみにしています。施工されたらぜひ写真を撮りに行きます。マンホールカードにもなると嬉しいです。

津久井道のデザインマンホールでまちの歴史をつなぐプロジェクトに期待しています。

登戸魂!!

見つけることを楽しみながらのウォーキングができる街道にしてください。

津久井道のまちの歴史を繋ぐ取組を一緒に盛り上げていければと考えています。

応援しています！

区画整理事業頑張ってください!色んな活動がまちなかで出来るようになる事を期待してます

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和5年7月～9月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

ガンバレ、登戸

どんなデザインのマンホールになるか楽しみです。

川崎をより魅力的なまちに!!

市政100周年目指して、歴史ある登戸を楽しくまち歩きできる魅力的なまちにしてください。応援してます。

がんばれー!

良いデザインのマンホールが出来たら良いですね!

津久井道の歴史が後世に残る取組に共感します。応援しています!

頑張りましょう!

応援してます!!

完成を楽しみにしています。

（2）その衝動は歴史をつなぐ【川崎橘樹官衙・未来プロジェクト】

永年川崎市に居住しています。今回の企画大いに応援しています。川崎市は工場ばかりがイメージされがちですが、それ以外にも山、川、谷等多摩川に由来する風光明媚な土地柄であることをアピールして行きたいですね。

文化財課のみなさんのご努力に感謝しています。遺跡公園の整備、倉庫再建を楽しみにしています。

宮前区には古墳等魅力的な遺跡が多くあります。知らない人が多いのもっと宣伝して下さい。また、せっかく綺麗な歴史跡案内を作っていますが、分かりにくく、行けませんでした。小さくても良いので、案内に沿って行けるようにしていただけたら嬉しいです。官が遺跡にもちよくちよく行きたいのですが、1人ではどうしても行けません。弟橘媛のお墓もあると聞きました。宮前区の宝なのでもっと皆に知って大事にしたいと思っています。

「川崎橘樹官衙・未来プロジェクト」応援しています。

「橘樹官衙遺跡郡」は、6年生児童と社会科の見学で訪れたことがあります。影向寺と合わせて、こんなにも身近に、学びになる場所があることを実感しました。鎌倉だけでなく、川崎にも素晴らしい歴史遺産があることを是非共、未来を担う子ども達も含め、広く知って体験してほしいと願っています。

文化財を見もらえるよう、「案内板」や標識も整備してください。古くからある、文化都市川崎のイメージアップを頑張ってください。

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和5年7月～9月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

川崎市宮前区に息子家族が住んでいます。タウンニュースを拝読しています。こんなに近くに遺跡があることに驚いて、少しでも目標金額に達成できるよう願っています。

タウンニュースで知りました！ぜひ、飛鳥時代の服を再現してください！

川崎市にも国宝が欲しい。

長く市民の方々に愛される史跡公園になることを願っています

橘樹官衙遺跡の保存を応援します。

完成を楽しみにしています。
